

## **Pour la presse spécialisée**

### **CAE Santé prolonge son partenariat avec le centre de formation en soins de santé fondée sur la simulation de la Faculté de médecine de l'Université de Montréal**

*Montréal, Canada, le 2 décembre 2014* — CAE Santé a annoncé aujourd'hui qu'elle prolonge de cinq ans son partenariat avec le centre de formation en soins de santé fondée sur la simulation de la Faculté de médecine de l'Université de Montréal, qui s'appelle le Centre d'apprentissage des attitudes et habiletés cliniques (CAAHC). CAE continuera d'exploiter le centre de formation, en plus de développer de la technologie, des outils et des programmes d'enseignement liés à la simulation médicale.

Dans le cadre de l'entente, CAE Santé continuera de fournir les services d'exploitation et les instructeurs au centre de formation. CAE Santé et le CAAHC continueront d'offrir des programmes d'enseignement structurés en soins de santé aux étudiants de la Faculté de médecine, ainsi que d'offrir des cours tels que la formation sur la technique spécialisée de réanimation cardio-respiratoire (ACLS) à la communauté de pratique et de créer des solutions innovantes de simulation médicale. Le centre de formation en soins de santé fondée sur la simulation servira de laboratoire de recherche afin d'améliorer la sécurité des patients.

« Nous sommes heureux de notre association avec le CAAHC, un centre qui a déjà produit des résultats substantiels, avec plus de 1 000 stagiaires formés chaque mois », a déclaré le Dr. Robert Amyot, président de CAE Santé. « Notre partenariat avec la Faculté de médecine de l'Université de Montréal nous permet de transposer notre expertise en matière de formation dans le domaine de l'aviation vers celui de la santé. Au CAAHC nous développons et appliquons des méthodes de formation qui permettent aux professionnels d'apprendre et de s'adapter à l'évolution rapide des soins de santé. »

« La Faculté de médecine de l'Université de Montréal est fière du travail accompli au centre de simulation CAAHC. Notre partenariat avec CAE et son expertise en simulation nous ont permis d'affiner nos outils de formation afin de mieux préparer nos étudiants en médecine à leur future réalité de professionnels de santé au Québec. Nous voulons continuer à offrir cette expérience inestimable à nos futurs médecins », a déclaré Hélène Boisjoly, doyenne de la Faculté de médecine de l'Université de Montréal.

CAE Santé et le CAAHC ont conclu leur première entente de partenariat en 2009. Ils ont reçu l'agrément du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada (CRMCC) et ont élaboré ensemble un programme pour faculté de médecine fondé sur la simulation répondant aux normes et objectifs de certification.

#### **À propos du CAAHC**

Le CAAHC est l'un des plus vastes centres de formation en soins de santé fondée sur la simulation en Amérique du Nord et est agréé par le Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada. Avec 16 000 pieds carrés entièrement consacrés aux activités de simulation, le centre accueille plus de 1 000 stagiaires chaque mois, qu'ils soient étudiants en médecine ou praticiens de la santé. Le centre est équipé de 15 chambres d'hôpital et d'examen ainsi que d'une salle d'opération. Chaque chambre est équipée de façon à offrir des scénarios de simulation allant de la prise d'historique à la gestion de crise et aux procédures chirurgicales d'urgence en salle d'opération.

Pour en savoir plus à propos du CAAHC de l'Université de Montréal, visitez [www.caahc.org](http://www.caahc.org).

### **À propos de CAE Santé**

CAE Santé fournit des outils d'apprentissage de pointe aux étudiants et aux professionnels de la santé, ce qui leur permet de s'exercer sans risque à l'aide d'une plateforme de simulation avant de mettre en application leurs aptitudes sur de réels patients. La gamme complète de solutions de simulation de CAE Santé inclut la simulation chirurgicale et la simulation de l'échographie, les programmes, la gestion de centres LearningSpace et les simulateurs de patients (nourrisson, enfant et adulte) hautement réalistes. À l'heure actuelle, près de 8 000 simulateurs de CAE Santé sont utilisés dans le monde par des écoles de médecine, des écoles de soins infirmiers, des hôpitaux, des forces de défense et d'autres entités. [www.cae.com/sante](http://www.cae.com/sante)

### **À propos de CAE**

CAE est un chef de file mondial dans la fourniture de solutions de formation complètes, basées sur des technologies de simulation et des services intégrés de formation de classe mondiale. L'entreprise compte 8 000 employés dans plus de 160 sites et centres de formation répartis dans 35 pays. Notre vision est d'être le Partenaire de choix de nos clients et nous bâtissons des relations à long terme avec eux. Nous offrons à nos clients de l'aviation civile, de la défense et de la sécurité une gamme complète de solutions innovatrices composée de produits, de services et de centres de formation qui répondent aux besoins essentiels de leurs missions en matière de sécurité, d'efficacité et de préparation. Nous offrons des solutions similaires à nos clients des secteurs de la santé et des mines. CAE dispose du plus important parc de simulateurs de vol civils et militaires, soutenu par une large gamme de services après-vente, et répond aux besoins de ses clients depuis près de 70 ans. Nous disposons du plus grand réseau de services de formation au monde et offrons des services de formation civile, militaire et sur hélicoptère dans plus de 67 emplacements partout dans le monde et formons plus de 120 000 membres d'équipage civils et militaires chaque année. [www.cae.com](http://www.cae.com)

Suivez-nous sur Twitter @CAE\_Inc

-30-

### **Personnes-ressources chez CAE :**

Médias : Nathalie Bourque, vice-présidente, Affaires publiques et communications mondiales, +1 514 734-5788, [nathalie.bourque@cae.com](mailto:nathalie.bourque@cae.com)

Relations avec les investisseurs : Andrew Arnovitz, vice-président, Stratégie et relations avec les investisseurs, 514 734-5760, [andrew.arnovitz@cae.com](mailto:andrew.arnovitz@cae.com)